
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Thomas K.

Anwesend Julian K., Martin W., Lucas B., David R., Valentin N., Fabian M., Niklas K., Thomas K., Dominik R., Ida B., Janina K.

Gäste keine

Datum 10.02.2016 18:15–19:00

Tagesordnung

1	Berichte	1
2	Gemeinsame Sitzung iST/MEC/etit	1
3	Lernzentrum	1
4	Projekt 51	1
5	Mängelliste	2
6	Pfand für Leihgaben im HiWi¹-Raum	2
7	Strategiewochenende	2
8	OSA²	2
9	FBR³	2

1 Berichte

keine

2 Gemeinsame Sitzung iST/MEC/etit

- Die letzte gemeinsame Sitzung zwischen den drei Fachschaften war Anfang Dezember.
- Lucas lädt die Fachschaften zu einem Treffen in zwei Wochen ein.
- Mögliche Themen:
 - QSL⁴-Mittel

3 Lernzentrum

Viele Lernzentrumsräume haben mehrere Türen mit verschiedenen Türnummern. Es ist nicht direkt ersichtlich welche Tür zu welchem Raum führt. Deshalb haben wir den Räumen Farben und Elektronik-Bauteile zugeordnet. Von den Studierenden wurde dies bisher als sehr positiv wahrgenommen.

4 Projekt 51

Zur Verbesserung des Studilabors wird überlegt ein LCR-Meter anzuschaffen, da dies in der Ausstattung noch fehlt.

¹HilfsWissenschaftler

²Online Self-Assessment

³Fachbereichsrat

⁴Qualitätssicherung der Lehre

5 Mängelliste

Nachdem schon einige Punkte für die Mängelliste gesammelt wurden, wollen wir noch letzte Mängel sammeln und die Liste fertig stellen. Diese wird dann an das Dekanat geschickt.

6 Pfand für Leihgaben im HiWi⁵-Raum

Im HiWi-Raum können diverse Sachen ausgeliehen werden, z.B. Teile des Studilabors, Presenter, Bücher, etc.. Es gibt momentan aber kein klares Pfandsystem. Hierzu entwickeln wir eine Ausleihrichtlinie und geben sie an die HiWis weiter.

7 Strategiewochenende

Janina hat bei der Jugendherberge Mühle Regenbogen angefragt. Es ist noch ausreichend Platz. Um die Reservierung vorzunehmen müssen jetzt alle endgültig entscheiden, ob sie mitkommen. Die Jugendherberge befindet sich in Ober-Ramstadt. Die Verkehrsanbindung dorthin ist gut. Das Wochenende soll vom 8. bis 10. April stattfinden.

Themen sind u.a.:

- HSQ⁶
- OWO⁷
- Projekt 51

Janina erstellt ein Pad zur weiteren Sammlung von Themen sowie für Organisatorisches

8 OSA⁸

Am Dienstag war OSA-Treffen. Unsere Fragenvorschläge wurden positiv angenommen. Daher müssen wir die Fragen bis Freitag, den 12.01 finalisieren. Wir treffen uns morgen abend zur Ausarbeitung.

9 FBR⁹

Am 16.01. findet der nächste FBR statt. Dinge die wir explizit ansprechen wollen ist die Umsetzung der APB¹⁰-Novelle und die Renovierung des Hexagons.

⁵HilfsWissenschaftler

⁶Hochspannungsquelle

⁷Orientierungswoche

⁸Online Self-Assessment

⁹Fachbereichsrat

¹⁰Allgemeine Prüfungsbestimmungen